

写真集

昭和60年卒 草場 律
(編集委員)

最近の慶応義塾大学体育会バドミントン部の雰囲気の意味ってもらうため行事を2つ、写真集で追いました。

平成11年新入生歓迎会

新入生歓迎会に参加した。記念館で練習をして、たつ吉で新入生歓迎会をおこない、2次会はつば八という、最近ではオーソドックスなパターンだった。

[練習 於 記念館]



田添



米谷



木山



岸本



新入生歓迎会



2次会 永島、星合、脇森



石田、森下監督



田添、岩部、三壁



鈴木、金丸



辻、石田、塚本

早慶戦 2001年9月2日 早稲田

高校戦は、レベル的には同じくらいだが、後半の集中力で負けていた。塾高生のプレーを何年ぶりかに見たが、結構良いものをもっているプレーヤーもいた。OB戦は慶応の方が山本さん、

笹岡さん、小柳さんとか関場先生とか本当にバドミントンを楽しんでいる人が多い気がする。女子戦はダブルスを取ればなんとかと思ったが駄目だった。野村がシングル接戦を勝った。男子戦はリーグの違いから、勝つのはむづかしいとはいえ、良い試合をして欲しかった。下級生の試合は、実力差があるといえ、もう少し喰い下がって欲しかった。中盤になって脇森、田添のシングルは良かった。単純だが主将戦を少しあとに初めて全員で応援するという演出は素晴らしい。辻が非常に頑張っ素晴らしい試合を見せてくれた。



選手宣誓



現役集合



高校戦



OB戦 山本・笹岡



関場先生、小柳



田添



部旗



女子戦



レセプション



新入生自己紹介